

# Neuer Generalstaatsanwalt in Stuttgart

26.01.2025

## Frank Rebmann folgt auf Achim Brauneisen. Wir gratulieren!

Jüngst durften wir bereits dem neuen Generalstaatsanwalt in Karlsruhe, Jürgen Gremmelmaier, gratulieren und nun wird auch in der zweiten „GenStA“ im Ländle gewechselt. Auf Achim Brauneisen folgt Generalstaatsanwalt Frank Rebmann. Nach seiner letzten Station im Justizministerium übernahm Rebmann am 15. Januar die Amtsgeschäfte von seinem Vorgänger.

Wir gratulieren dem neuen Generalstaatsanwalt für den württembergischen Landesteil auch auf diesem Weg und wünschen ihm für die neue Aufgabe alles Gute.

### Externe Links:

- PM Ministerium für Justiz und Migration: <https://jum.baden-wuerttemberg.de/de/presse-service/presse/pressemitteilung/pid/amtseinfuehrung-neuer-leiter-generalstaatsanwaltschaft-stuttgart-rebmann>

Schlagwörter

**Baden-Württemberg**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)